

Convoca CDMX a Premio Turístico (Reforma 06/11/17)

Convoca CDMX a Premio Turístico (Reforma 06/11/17) Israel Ortega Cd. de México (06 noviembre 2017).- Los mejores proyectos del sector podrán ser reconocidos con el Premio Turístico de la Ciudad de México, cuya convocatoria fue publicada hoy. La Secretaría de Turismo capitalina convocó a personas físicas y morales que laboren en hoteles, restaurantes, agencias de viajes, tour-operadoras, instituciones educativas, medios de comunicación especializados y a museos a participar. "Reconocimiento a aquellas personas que se han destacado por la implementación exitosa de proyectos, programas y estrategias en la actividad turística que tengan impactos turísticos de carácter económico, índices de competitividad, que hayan contribuido de manera estratégica y sustancial a elevar los niveles de productividad turística", describe la convocatoria publicada en la Gaceta Oficial. El certamen busca premiar al mejor producto turístico del año, al buen desempeño y estándares de calidad y a aquellos promotores que cuiden y protejan el patrimonio cultural, artístico y turístico capitalino. También hay categorías para premiar la mejor estrategia de promoción, a la sustentabilidad, y a la mejor app de turismo capitalino. Los interesados tienen hasta el 17 de noviembre para inscribir sus propuestas, que serán calificadas por un comité.